
①学年ごとで入れ替え制なのは今後も続けて欲しいです。１年生は初の学芸会で緊張して

いる様子もありましたが、頑張って練習してきたことが伝わりました。 

③⑥3年生は初めての学芸会なのに皆上手で驚きました。とても可愛かったです。6年生

はさすがでした。皆演技が上手で、引き込まれちゃいました。6年生最後の学芸会が観

られてよかったです。 

⑥とても良かったです。 


